

La campagne de désinformation des médias est dénoncée au Venezuela



Caracas, 16 mars, (RHC-PL).-La Commission Nationale des télécommunications Conatel, a dénoncé l'agressivité de la campagne de désinformation menée par certains médias vénézuéliens visant à discréditer le gouvernement de Nicolas Maduro.

Une étude diffusée aujourd'hui signale que l'offensive médiatique vise à attaquer les politiques publiques que l'État applique en matière de communication, afin d'impulser des réformes législatives pour privatiser les stations de radio.

L'étude a révélé que 72 % des radios analysées se sont référées à l'État et aux institutions de manière négative, alors que 10 % a montré une opinion positive.

Cette étude a également révélé la campagne de discrédit de la gestion publique du gouvernement, une campagne qui a recours à des mots comme censure, attaques des médias, harcèlement et répression,

entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87437-la-campagne-de-desinformation-des-medias-est-denoncee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba